

Tom war wieder nicht zu schlagen



Alle Jahre wieder, wird es bei uns sportlich und jeder Einzelne kämpft in der „Freizeitoase“ um den Wanderpokal. Nach ersten Übungsschüben zum Einspielen teilen wir uns meist in zwei Teams auf und es geht los. Nebenbei stärken wir uns mit kleinen Imbissen und Getränken. Heuer ist wieder wie auch schon 2024 Tom unser Jahressieger und wir gratulieren zum 1. Platz bei unserem traditionellen „Sargspiel“. Manche von uns sind dabei relativ schnell ausgeschieden. Trotzdem war es für uns alle ein gemeinschaftlicher und lustiger Abend und alle freuen sich schon auf's nächste Jahr.

